

RCEME



GEMRC

Cplc Alexandre St-Laurent

Après plus de 13 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC) en tant que technicien de véhicules, le cplc Alexandre St-Laurent prendra sa retraite le 15 octobre 2023.

Le cplc St-Laurent s'est enrôlé le 28 juillet au CRFC de Montréal et s'est présenté au travail à l'ERFC St-Jean-Sur-Richelieu Québec le 14 août 2010. Après avoir terminé sa formation de base, le soldat (sdt) St-Laurent s'est rendu à l'École du génie électrique et mécanique des Forces canadiennes (EGEMFC) à la BFC Borden, en Ontario, où il a complété son cours de technologie de véhicules QL3 et a été affecté au 1 Bon Svc Edmonton en février 2012.

Au 1er Bon Svc Craftsman (CFN), St-Laurent a complété son QL4 (formation en cours d'emploi) en travaillant dans diverses unités telles que le 1PPCLI et le HQ & Sigs. Cependant, peu de temps après avoir terminé son QL4, il s'est déchiré le LCA en 2013 et a dû suspendre sa formation. Après une longue convalescence, le Cpl St-Laurent est retourné à l'EGEMFC en avril 2015 pour compléter son cours QL5. À la fin de son QL5, le Cpl St-Laurent a été affecté au A-Veh au 1 Bon Svc.



Après un an chez A-Veh, le cpl St-Laurent est muté au 408 Tac Hel en 2016. En 2017, il déploie avec 408 sur OP IMPACT. Durant son séjour au 408, le cpl St-Laurent a reçu de nombreuses excellentes opportunités de formation, comme une formation avec les Marines à 29 Palms. Il faisait également partie d'un service de sécurité pour le gouverneur général au Kazakhstan en 2018.

En 2020, St-Laurent est promu cplc et affecté au 1PPCLI dans le cadre de section support où il aurait le plaisir de travailler sur Les TAPV ainsi que la flotte Bison.

Tout au long de sa carrière, le cplc St-Laurent a eu l'occasion de travailler avec des gens extraordinaires, qu'il considère désormais comme de grands amis et membres de la famille. Il aimerait profiter de l'occasion pour remercier tout le monde pour sa contribution à son expérience en tant que membre des FAC.

Une fois libéré, le cplc St-Laurent prévoit voyager et prendre un repos bien mérité avant d'aller au SAIT en janvier 2024 pour suivre les fondations NDT. Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) du cplc St-Laurent sera le 13 octobre au Canadian Brewhouse sur Manning. Des histoires, des messages et des photos du temps passé par le cplc St-Laurent dans les FAC peuvent être envoyés à Doug.Hollinshead@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

MCpl Alexandre St-Laurent

After 13+ years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical Mechanical Engineers (RCEME) as a Vehicle Technician, MCpl Alexandre St-Laurent will retire on the 15 October 2023.

MCpl St-Laurent enrolled on the 28 July in CFRC Montreal and reported for duty in CFLRS St-Jean-Sur-Richelieu Quebec on the 14 August 2010. Upon completion of basic training, Private (Pte) St-Laurent went to the Canadian Forces School of Electrical Mechanical Engineers (CFSEME) at CFB Borden Ontario where he completed his QL3 Vehicle Tech Course and was posted to 1 Svc Bn Edmonton in February of 2012.

While at 1 Svc Bn Craftsman (CFN) St-Laurent completed his QL4 (On the Job Training) by working in various units such as 1PPCLI and HQ & Sigs. However, a short time after completing his TQ4, he tore his ACL in 2013 and had to put his training on hold. After a long recovery, Cpl St-Laurent went back to CFSEME in Apr 2015 to complete his QL5 Course. Upon completion of his QL5 Cpl St-Laurent was posted to A-Veh at 1 Svc Bn.



After a year with A-Veh, Cpl St-Laurent was posted to 408 Tac Hel in 2016. In 2017, he deployment with 408 on OP IMPACT. During his time at 408, Cpl St-Laurent received many great training opportunities, such as training with the Marines in 29 Palms. He was also part of a Security Detail for the Governor General in Kazakhstan in 2018.

In 2020 St-Laurent was promoted to MCpl and posted to 1PPCLI as part of support section where he would have the pleasure to work on TAPV's as well as the Bison fleet.

Throughout his career MCpl St-Laurent had the opportunity to work with some amazing people, which he now considers them all great friends and family. He would like to take the opportunity to thank everyone for their contribution to his experience as a member of the CAF.

Once retired, MCpl St-Laurent plans on travelling and taking a well-deserved break before going to SAIT in January of 2024 to take NDT Foundations. MCpl St-Laurent last day and DWD will be on the 13 October at the Canadian Brewhouse on Manning. Stories, Messages and photos of MCpl St-Laurent's time in the CAF can be sent to Doug.Hollinshead@forces.gc.ca.

